
2017年 9月 8日   北辰会拡大常任幹事会（在阪）開催 

事務局 

在阪の 10名の役員が十三東「こがんこ」にて会議の後懇親会を開催しました。 

小河原副会長の司会で岡田会長挨拶、前田事務局長から会務報告が有りました。 

1、各人各様から近況報告がありました。秋、年末年始へスタートを切りました。 

2、事務局長（会計）より北辰会会計報告があり、簡単な収支報告が有りました。 

3、会務報告では 

① 北辰会文集、「北宸Ⅴ」～ほたるに雪に～ の進捗状況の報告があり、目次、レイア

ウトの説明が有りました。年末までに仕上げる予定で進んでいます。 

② 年末から会計監査を実施し、北辰会人事、総会企画などを審議する北辰会幹事会は

3 月中旬までの開催となります。議案書案審議の拡大北辰会常任幹事会が開催され

ます。北辰会報 24号は 3月末までに発行致します。総会に対応して例年より 1か月

前になります。 

③ 5 月 20 日(日) に 北辰会総会、懇親会を開催します。 

④ 千葉の前田進常任幹事さんより送られたワインの試飲の結果を聞きました。美味し

い、総会の乾杯用にお願いしたい、という意見でした。事務局で対応致します。 

⑤ 年末には学校と懇親会を計画したいとの会長から意見が有りました。 

⑥ 兼田事務局次長より北辰会ＨＰ「北辰会の広場」の状況の説明が有りました。 

2 時間半十分語り、食べ飲みました。前半の報告は忘れても北辰会ＨＰ「北辰会の広

場」を閲覧すれば思い出して頂けるでしょう。皆様、自愛して下さい。 

 


